
 

 
 

令和 4年 7月 2日に行われました「総会・記念映画会」について、参加された方にアンケートをいたしまし

たので集計結果を報告します。（回答数 19 名） 
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                           ※「あまり良くない」、「良くない」への回答は 0人でした。 

Q５                        Q６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q８ 

※「良くない」への回答は 0人でした。                 ※「良くない」への回答は 0人でした。 
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【おところ】

連携型県人会市川三郷町ゆかりの会「りんどう」 

令和 4 年度総会・記念映画会アンケート集計結果 
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【総会、抽選会】



 

Q７                        Q８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※「あまり良くない」、「良くない」への回答は 0 人でした。         ※「市川三郷町外がいい 」への回答は 0人でした。 

 

Q９：全体を通してどのような感想をお持ちですか。（来年度以降の会場やアトラクションのご希望、その他

事務局に対するご意見等なんでも結構です。） 

A： 

・総会、ミニコンサート出席できなかった。 

・会員との連携を密にし頑張って頂き感謝申しあげます。益々の発展を祈念します。 

・県外からはじめて参加いたしました。新宿からのバスは良かった。いつもは多ぜいのようですが今年は数

人でしたのでさびしい気がしました。スタッフの方がいろいろ御苦労なさってありがとうございました。

コンサートはよかったです。 

・ミニコンサート、急こしらえ感は否めません。内容は、特殊な音域のようですが聴く側が事前にその情報

を知ることができていれば、もっと楽しめたかも…です。 

・映画会の時間が少し長すぎた様に思います。 

・記念映画会は大変良い企画でした。会員外の皆さんにも呼び掛け「りんどう」を身近に感じていただける

機会として大いに意義があります。もちろん、映画そのものも、監督が地元出身の笠井さんということと

併せて記憶に残る素晴らしいドキュメンタリーでした。 

・オンライン無尽を開催して交流を深めましょう。 

・ふるさと市川での開催がよい。町出身のアーティストによる企画。イフセンターからの観覧の花火（打上） 

・事務局の皆様、大変お疲れ様でした。 

・市川三郷町ご出身の笠井千晶さんが監督された映画「Life 生きてゆく」に込められた『残された家族や

家族にかかわる人たちの「言葉」と「実行」に裏付けられた「たくさんの愛」』に心を動かされました。

その「たくさんの愛」を記録された秀逸な映画にふれられたこと、そして、このような機会をいただいた

ことにとても感謝しています。 

・イベントのコンサート・映画は紹介も質疑応答もあって鑑賞理解が深められたが、偉人展については、説

明・誘導がなく、せっかくの展示も見る人は少なかったのは残念であった。 

・運営おつかれ様でした。市川三郷ファミリー愛を感じる事ができる総会でした。ありがとうございました。 

・今回はリアルで出席できず、申し訳ありませんでした。とは言え、一般論として、コロナ禍以降 DX 化、

リモート化が大きく進展していてこの流れは変わらないと思料。町としてもリモートも大いに PR したら

良いと考えます。事務局の皆様お疲れ様でした。（リモートは中々聞きとりづらく残念でした。） 
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